

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

**ENTREGA DEL PABELLÓN NACIONAL AL XI CONTINGENTE DEL
BATALLÓN CUSCATLÁN**

SAN JUAN OPICO, LA LIBERTAD

VIERNES, 08 DE AGOSTO DE 2008

HOY ESTAMOS CELEBRANDO UN ACTO IMPORTANTE DE SOLIDARIDAD, HOY ESTAMOS ENTREGÁNDOOLE EL PABELLÓN NACIONAL, DE LAS MANOS DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA AL JEFE DE ESTA MISIÓN DEL DÉCIMO PRIMER CONTINGENTE.

CUANDO ENTREGO EL PABELLÓN NACIONAL, ENTREGO LAS ESPERANZAS DE UN PUEBLO, QUE A LO LARGO DE SU HISTORIA HA SUFRIDO GUERRA, TERREMOTOS, TERRORISMO, PERO ESTE PUEBLO GRACIAS A LA VALENTÍA, GRACIAS AL ESTOICISMO DE NUESTRA FUERZA ARMADA, ESTÁ AQUÍ, LIBRE Y SOBERANO.

HOY NOS REUNIMOS PARA DESPEDIR A UN GRUPO DE VALIENTES REPRESENTANTES DE LA FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR, QUE SE CONVIERTEN EN MENSAJEROS DE LA PAZ Y DE LA SOLIDARIDAD. UNA VEZ MÁS EL ESPÍRITU DE HERMANDAD CUSCATLECA SE PONE DE MANIFIESTO, CUANDO UN NUEVO CONTINGENTE DEL BATALLÓN CUSCATLÁN PARTE HACIA SUELO IRAKÍ, PARA CONTINUAR CON LA NOBLE TAREA DE AYUDAR EN LA EJECUCIÓN DE OBRAS COMO



PUENTES, ESCUELAS, CLÍNICAS Y OTRAS, QUE REQUIERE ESTE PUEBLO HERMANO.

DE LOS FONDOS DE LA RECONSTRUCCIÓN DE IRAK, SE HAN EMPLEADO UNA CANTIDAD IMPORTANTE, HECHO CON MANOS SALVADOREÑAS, CASI TRESCIENTOS PROYECTOS DE RECONSTRUCCIÓN EN AQUELLA TIERRA ÁRABE, NO PODEMOS DAR LA ESPALDA A UN PUEBLO QUE, COMO EL DE IRAK, ESTÁ SALIENDO DE SU DIFÍCIL SITUACIÓN.

EL DESTINO DE NUESTROS PUEBLOS SE HA ENCONTRADO EN EL FIRME DESEO DE VIVIR BAJO LA JUSTICIA SOCIAL, BAJO UN REGIMEN LEGAL, DONDE SE RESPETE A LA PERSONA HUMANA, Y EN DONDE SE PUEDAN EJERCER, CON AMPLITUD, TODOS LOS DERECHOS, EN GENERAL, VAMOS A UN PUEBLO QUE QUIERE LOGRAR LO QUE EL SALVADOR HA LOGRADO, QUE ES EL DISFRUTE PLENO DEL SISTEMA DE LIBERTADES.

POR SUPUESTO QUE PARA LLEGAR A ESTE INSTANTE HISTÓRICO, PARA EL SALVADOR NO HA SIDO FÁCIL, LA FUERZA ARMADA SIEMPRE ESTUVO AHÍ, EN LA GUERRA ESTOICA, VALIENTE, ENTREGADA, POR ESO MI RESPETO Y MI ADMIRACIÓN A NUESTRA FUERZA ARMADA.

PORQUE EN EL MOMENTO MÁS DIFÍCIL DE LA HISTORIA PATRIA, CUANDO IDEOLOGÍAS EXTRAÑAS AL SISTEMA DE LIBERTADES, QUISIERON TOMARSE POR LA FUERZA ESTE PAÍS, LA FUERZA ARMADA ESTUVO DICHIENDO AQUÍ ESTAMOS, DEFENDIENDO, COMO LO HACEN



HOY EN TIEMPOS DE PAZ, LA SOBERANÍA Y EL SISTEMA DE LIBERTADES.

HOY, MÁS QUE EN OTRAS OPORTUNIDADES, EL CONCEPTO DE LIBERTAD ADQUIERE MAYORES PROPORCIONES, SOBRE TODO PORQUE EL PUEBLO CENTROAMERICANO SE APRESTA A CONMEMORAR 187 AÑOS DE SOBERANÍA, EN LOS CUALES, GRACIAS A LA VOLUNTAD Y COLABORACIÓN DE NUESTRA PROFESIONAL FUERZA ARMADA, SE HA MANTENIDO LA DEMOCRACIA Y LA LIBERTAD PARA TODOS.

NO DUDAMOS EN NINGUN MOMENTO, QUE EL ESPÍRITU EJEMPLAR DEL GENERAL MANUEL JOSÉ ARCE, SE VE ENGRANDECIDO POR LAS ACERTADAS ACCIONES DE LA INSTITUCIÓN CASTRENSE, QUE HASTA EL DÍA DE HOY SIGUE LOS LINEAMIENTOS DE SU FUNDADOR.

QUIERO DIRIGIRME A LOS FAMILIARES DE LOS SOLDADOS QUE INTEGRAN ESTE DÉCIMO PRIMER CONTINGENTE, Y NO SÓLO A LOS FAMILIARES DE LOS SOLDADOS QUE PARTIRÁN EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, SINO TAMBIÉN A LOS FAMILIARES DE LOS SOLDADOS DE NUESTRA FUERZA ARMADA QUE INTEGRAN LA MISIÓN DE CASCOS AZULES EN EL LÍBANO, QUE VAN LLEGANDO POCO A POCO Y QUE ESPERO VISITARLOS MUY PRONTO ALLÁ EN ESA TIERRA ÁRABE.

EL ORGULLO Y SATISFACCIÓN DE TENER, QUERIDOS FAMILIARES, ENTRE SU FAMILIA A UN SOLDADO QUE SIRVE CON ORGULLO AL PAÍS, DEBE SER SU MAYOR HONOR, PORQUE LAS VENAS DE ESTOS



VALIENTES HOMBRES, EN ESAS VENAS, CORRE TAMBIÉN LA SANGRE NOBLE DE CADA UNO DE USTEDES.

ESTIRPE DE TRABAJADORES ESFORZADOS, HONRADOS, CONSTRUCTORES DE UN MEJOR EL SALVADOR, CONSOLIDADORES DE LA PAZ, CIUDADANOS DE LA NOBLE TIERRA CUSCATLECA, A QUIENES HOY ENCOMENDAMOS LA MISIÓN SAGRADA DE AYUDAR AL QUE SUFRE AUN SIN CONOCERLE.

COMO PRESIDENTE DEL PAÍS Y COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, ESTOY MUY ORGULLOSO DE ESTE NUEVO CONTINGENTE, CUYO COMANDANTE, EL CORONEL ACOSTA BONILLA, ES UN HOMBRE DIGNO, COMO DIGNOS SON SUS HOMBRES QUE INTEGRAN EL BATALLÓN, CAPACES, LEALES, DISCIPLINADOS Y VALIENTES, COMO CORRESPONDE A LOS VERDADEROS HÉROES DE EL SALVADOR.

USTEDES SE UNEN NO SÓLO A DIEZ CONTINGENTES QUE LES HAN PRECEDIDO, SINO ADEMÁS A SUS COLEGAS QUE COMO YA LO HE DICHO, SE UNIERON A LA MISIÓN DE FUERZAS INTERINAS DE LAS NACIONES UNIDAS EN EL LÍBANO, LO CUAL CONSTITUYE LA PRIMERA PARTICIPACIÓN DE LA INSTITUCIÓN CASTRENSE COMO CASCOS AZULES.

HOY QUE ENTREGAMOS EL PABELLÓN NACIONAL, LO HACEMOS CON EL DESEO DE QUE DIOS CONDUZCA SU MISIÓN Y QUE A SU REGRESO NOS PERMITA DEPOSITAR LOS AGRADECIMIENTOS EN CADA UNO DE USTEDES, POR HABER REPRESENTADO DIGNAMENTE A TODOS LOS



SALVADOREÑOS, DEJANDO CLARO QUE A PESAR DE LAS CIRCUNSTANCIAS QUE SE VIVAN, SIEMPRE ESTAREMOS DISPUESTOS A APOYAR A LOS PUEBLOS HERMANOS.

LA COALICIÓN INTERNACIONAL CONTRA EL TERRORISMO, HA DISPUESTO HACER PAULATINAMENTE UNA DISMINUCIÓN DE TROPAS, COMO LO HEMOS HECHO EN EL SALVADOR, Y ESA DISMINUCIÓN, SE DEBE A QUE EN MUCHOS LUGARES DE IRAK HA MEJORADO LA SITUACIÓN DE SEGURIDAD Y LAS AUTORIDADES LOCALES ESTÁN TOMANDO CONTROL DE SU PUEBLO.

BATALLÓN CUSCATLÁN, TENGO EN MIS MANOS EL HIMNO DEL BATALLÓN CUSCATLÁN QUE HOY VAMOS TODOS A ENTONAR, HAY UNA PARTE DE ESTE HIMNO QUE DICE Y QUE ME LLAMA LA ATENCIÓN, Y CITO LO SIGUIENTE: “HE DEJADO A MI FAMILIA Y MI TIERRA CON DOLOR, PARA IR CON GALLARDÍA A CUMPLIR CON LA MISIÓN. UNIFORME DE DESIERTO ES DIVISA DE MI HONOR, ME ARROPA LA TORMENTA DE ARENA BAJO AL SOL. MUY ALTIVO PARA SIEMPRE BATALLÓN CUSCATLÁN, POR TU ARROJO Y DESEMPEÑO EN LEJANA INMENSIDAD EN NAYAF, DIWANIYAH, AL HILLAH Y AL KUT, AGRADECEN TU HEROISMO Y ASEMBRADO CORAZÓN”.

ESTAS FRASES REFLEJAN LA HISTORIA DE NUESTROS HÉROES, ALGUNOS DE ELLOS CAÍDOS EN EL COMBATE ALLÁ EN IRAK. PARA ESTE BATALLÓN MIS DESEOS DE ÉXITO, COMO SIEMPRE LO HE DICHO EN ESTOS ACTOS, USTEDES REPRESENTAN A UN PUEBLO QUE SABIDO LUCHAR POR SU LIBERTAD, QUE GOZA DE SUS LIBERTADES, Y LA



FUERZA ARMADA EN TIEMPOS DE GUERRA Y EN TIEMPOS DE PAZ HA ESTADO A LA ALTURA DE ESTOS MOMENTOS HISTÓRICOS COMO EL QUE HOY VIVIMOS.

EL TERRORISMO INTERNACIONAL, EL NARCOTRÁFICO INTERNACIONAL, SON FUENTES PERMANENTES DE DESESTABILIZACIÓN DE LOS PAÍSES, DE LOS PUEBLOS, Y DEBEMOS ESTAR PRESTOS, TODOS, ESPECIALMENTE LOS QUE HEMOS SUFRIDO EL TERRORISMO, A COLABORAR EN EL MUNDO, PARA QUE ESTOS FLAGELOS NO AVANCEN.

FELICIDADES BATALLÓN CUSCATLÁN, QUE DIOS LOS BENDIGA A USTEDES, A SUS FAMILIAS Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

MUCHAS GRACIAS.